
 
Benedikt Mayer, Emmering 

 
An                                                                                                   Emmering, den 27.4.2009 
Herrn Landrat 
Gottlieb Fauth 
Eichthalstr. 5 
85560  Ebersberg 
 
          
Anfrage zur Sitzung des Kreisausschusses am 30.03.2009  
Betr. ARGE 
 
 
Sehr geehrter Herr Landrat, 
sehr geehrte Damen und Herren, 

 
wie Zeitungsberichten zu entnehmen war, ist die Zukunft der ARGEn ungewiss. Es wird wohl 
nicht zu einer Änderung der Verfassung kommen, nach der die Zusammenarbeit der 
Kommunen und Arbeitsagenturen in den Jobcentern, als auch die alleinige Trägerschaft 
durch die Kommunen abgesichert sein wird. Demnach droht nach dem 31.12. 2010 ein 
Zurück zur getrennten Trägerschaft. 
 
Dazu bitten wir um die Beantwortung folgender Fragen: 
 

1) Wie ist dazu der Informationsstand im Landratsamt? 
 

2) Welche Handlungsperspektiven ergeben sich für den Landkreis Ebersberg? 
 
 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
 
Benedikt Mayer, Waltraud Gruber 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 


